
令和６（２０２４）年度 第２回柏崎市地域公共交通活性化協議会（書面協議結果） 

 

 

 令和６（２０２４）年６月１４日付け柏交協第５号で実施した書面協議の結果を下記のとおり報

告します。 

 

記 

 

１ 書面協議における議事 

議案第１号 地域公共交通計画別紙案（地域内フィーダー系統確保維持計画）について 

議案第２号 地域公共交通計画別紙案（地域間幹線系統確保維持計画）について 

 

２ 書面協議回答数 

２０名（委員数は２１名） 

 

３ 書面協議結果 

１に掲げる議案について、回答者全員が承認しました。 

  また、次のとおり意見が付された。 

 

＜意見＞ 

  野田線と久米線の目標と実績の差が段々大きくなっており、令和８年度の達成が難しいのでは

と感じる。柏崎市地域公共交通計画の中間評価結果によっては、目標の見直しを検討しても良い

のではないか。 

 

＜回答＞ 

  設定した目標値については、各路線単独のものではなく、柏崎市地域公共交通計画との整合性

を図るため、計画で定めた市内全体の路線の目標値を使用しております。しかしながら、その目

標値においても、実績値との間に差が生じている状況なので、中間評価においては、計画の進捗

確認や施策・事業の効果検証とあわせて、しっかりと目標値と実績値の差の原因を分析し、目標

値の再設定の必要性についても検討してまいります。 


